

à laquelle tu t'exposais. Viens jouir maintenant de ta récompense. Tu vas retourner sur cette terre ou l'on t'appelait visionnaire ; mais tu n'y seras plus, pauvre et sans asile—Suis-moi” Et, accompagnant l'esprit céleste, il passait sur la surface opposée du Dieu de la lumière et il lui semblait qu'il était sur un miroir d'or et de rubis et tout cela était à lui. Puis il se retrouvait sur notre globe, on l'adorait, on l'aimait, on l'enviait... Il était heureux !

Le jour mit fin à cette douce erreur, et la froide réalité vint rappeler à notre héros qu'il était seul, couché sur un misérable grabat, et presque mourant d'inanition au fond d'une chaumière.